

Über 15.000 Besucher

Gartenlust war riesiger Erfolg

Taufkirchen (til) – Es hätte nicht besser laufen können. Das erste strahlend sonnige Wochenende lockte über 15.000 Besucher aus nah und fern zur Gartenlust rund ums Taufkirchener Wasserschloss.

Und zu sehen, riechen, befühlen und staunen gab es viel. Unterschiedlichste Floristen, Gärtner, Schreiner, Kunsthandwerker und Dekoartikelanbieter, aber auch Werkzeug-, Leiter und Grill-

anbieter präsentierten ihre große Produktpalette. Dazwischen gab es Bastel- und Handwerksstände sowie Imbissbuden und Biergartenbetrieb zum Genießen. Zwischendrin sorgten Musiker für gute Laune und im Schloss gab es interessante Fachvorträge.

Die Parkplätze der ganzen Vilsgemeinde waren am Sonntag überfüllt. Veranstalter Kurt Ostermaier und auch die rund 140 Aussteller waren hochzufrieden von dieser Auftaktveranstaltung.



Bastelecken, Enten und Gänse oder diese Wichtelhäuschen. Für Kinder gab es viel zu entdecken.



Stauend sahen diese Damen dem Akt-Bildhauer bei der Arbeit unter freiem Himmel zu.